

Nuevo aumento a los empleados municipales

Escrito por Administrador
Domingo, 21 de Junio de 2009 00:00

La Intendente Mónica Forastieri anunció esta semana un aumento a los empleados municipales que ronda en los \$150. La mandataria comunal expresó que "es un aumento no remunerativo a partir del 1º de julio".

Este es el segundo aumento que reciben los municipales en lo que va del corriente año, el primero lo realizó el Intendente Oreja en el mes de enero y según anticipó Forastieri, "como tiene acostumbrada esta gestión municipal, a fin de año habría un nuevo incremento en el salario de los trabajadores".